

Télécoms

Kamal Shéhadé, l'ex-président de l'ART, a rejoint Etisalat

.....

Selon une information exclusive du *Commerce du Levant*, l'ancien président de l'Autorité libanaise de régulation des télécommunications (ART), Kamal Shéhadé, a rejoint début juillet le groupe émirati Etisalat en tant que vice-président pour les affaires de régulation et les politiques publiques. Il travaille directement avec le PDG du groupe, Mohamad Omran. Après trois an-

nées à la tête de l'ART, Shéhadé a démissionné de son poste en mai de cette année pour des « raisons personnelles et professionnelles ». Ses divergences avec le ministre des Télécommunications Charbel Nahas étaient notoires.

Etisalat est l'opérateur public de télécoms des Émirats arabes unis. Il opère dans 18 pays en Asie, au Moyen-Orient et en Afrique.